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開催日 平成 14年 11月8日午後6時30分

場所 釧路パシアイックホテル

出席者 第 1部会7名、第2部会5名、第3部会6名

第4部会7名 出席者合計25名

(例会報告〕

a 】

1 1月例会は反省例会でした.40期のテーマは f割目Jかつもく左は自をこすってでも
見つめ直すとの事で、このテーマに沿って各例会等の 10ヵ月間の反省点を会長と
事務局長で司会をしまして智犠から非慮、批判又は御意見を数多く頂きました。
まず厳島神社例大祭の協カについての意見が出されました。意見を集約しますと
年間の行事にすべき、毎年参加者が少ないので最低でも 20名を確保して欲しい、
クラプの神社委員の役割と権限を明確にする、クラプは嘗備だけすれば良いなど
多くの意見をいただきました。
次に今期の例会のあり方について講師例会が 1回(前商工会議所木村専務)左少なかった。
その分、会員同士の会話を重視しまして4回(若手会員、黒田会員、草島会員、市桶会員)
講師例会を実施いたしました.
又、出席率のお話もでまして例年より出席が悪いのは執行部の知恵が足りない、
酒を飲む機会が多すぎk厳しい意見もありましたが、クラプの亮展のため貴重な意見と
考えておりますa

参加されました皆保大変ご苦労さまでした.
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